



NOTA DE PRENSA

EL COLEGIO DE FARMACÉUTICOS DE ALMERÍA RECIBE EL PREMIO "ENNOVA HEALTH 2025" POR SU PROYECTO DE LOCALIZACIÓN DE FARMACIAS DE GUARDIA EN TIEMPO REAL

- Esta iniciativa ha sido reconocida como uno de los proyectos digitales más destacados en el ámbito de la salud y la farmacia durante el pasado año, dentro de la categoría "Empoderamiento digital del paciente", en reconocimiento por su aportación de valor, contribución a la sostenibilidad del sistema sanitario y mejora de la calidad de vida de los pacientes.
- Este proyecto ha sido desarrollado junto a Hermandad Farmacéutica Digital (HEFADI) y se basa en un innovador sistema que aplica el uso de códigos QR colocados en las farmacias comunitarias de toda la provincia almeriense, facilitando con su escaneo la localización de las boticas más cercanas que están abiertas de guardia en cada momento.
- Este sistema ya se ha implantado en las 330 farmacias de la provincia de Almería y se ha propuesto a la administración la extensión a otros espacios de interés como centros de salud y edificios públicos, para facilitar dicha información a los ciudadanos.

Almería, 12 de enero de 2026.- El Colegio de Farmacéuticos de Almería ha recibido uno de los "Premios Ennova Health 2025" por su proyecto de localización de farmacias de guardia en tiempo real, en reconocimiento como una de las iniciativas y proyectos digitales más destacados en el ámbito de la salud y la farmacia durante el pasado año, que aportan valor, contribuyen a la sostenibilidad del sistema sanitario y mejoran la calidad de vida de los pacientes.

Esta iniciativa ha sido reconocida concretamente en la categoría "Empoderamiento digital del paciente", dentro de la quinta edición de estos premios que cada año conceden los medios especializados sanitarios Diario Médico y Correo Farmacéutico, y que se han convertido en un referente en el campo de la innovación y digitalización aplicados al área de la salud.

Este proyecto del COF Almería ha sido desarrollado junto a Hermandad Farmacéutica Digital (HEFADI) y se basa en un innovador sistema que aplica el uso de códigos QR colocados en

las farmacias comunitarias de toda la provincia almeriense, facilitando la localización de las boticas cercanas que están abiertas de guardia en cada momento.

La iniciativa está enfocada a las necesidades esenciales de los ciudadanos, ya que, a través de una sencilla pegatina colocada en las fachadas o cristaleras de las farmacias, tras el escaneo del código QR, permite identificar fácilmente las farmacias más próximas que están abiertas en ese momento, lo que redunda en una mejor calidad asistencial a la población.

“Es un honor recibir este reconocimiento, ya que pone en valor el trabajo y esfuerzo de las organizaciones colegiales farmacéuticas en general, y de este Colegio de Farmacéuticos en particular, por adaptarse a la digitalización y ofrecer nuevas soluciones tecnológicas que ayuden a los pacientes y usuarios de las farmacias, y aporten mejores servicios sanitarios a la sociedad”, ha destacado la presidenta de los farmacéuticos de Almería, Gema Martínez Soler.

“Se trata de una solución muy práctica, eficiente y accesible, y que también es útil para las personas que visitan la provincia de Almería o que no son de la zona. Es un sistema que tienen como gran ventaja que siempre está actualizado en tiempo real, y además no tiene limitación de idioma”, añade el vicepresidente Colegio de Farmacéuticos de Almería, Alberto Rubio, también coordinador de la iniciativa. Este sistema ya se ha implantado en las 330 farmacias de la provincia de Almería y se ha propuesto a la administración la extensión a otros espacios de interés como centros de salud y edificios públicos, para facilitar dicha información a los ciudadanos.

“Con este reconocimiento se pone en valor la apuesta del Colegio de Farmacéuticos de Almería por avanzar en la transformación digital de la farmacia almeriense, desarrollando nuevos servicios, recursos y herramientas que vengan a mejorar no sólo el día a día de las farmacias comunitarias y el trabajo de los farmacéuticos, sino también ofrecer una mejor atención y hacer la vida más fácil a los ciudadanos, ayudando en definitiva a un mejor cuidado integral de su salud”, concluye Gema Martínez Soler.

Para más información:

Gabinete de comunicación del Colegio de Farmacéuticos de Almería

Jesús Herrera 625 87 27 80